
COMUNE di SASSO MARCONI 

Verbale riunione della Consulta Capoluogo 
Del 1 Settembre 2015 

Tenutosi a Sasso Marconi Via della Stazione 86/2 

Presenti : Atti Lorenzo, Boschi Eva, Budriesi Franco, Chelli Renato, Ferrari Claudio,  Malferrari 
Danilo, Masotti Maurizio, Mazzoni Alberto, Torrini Marco  

ORE 21 Prende la Parola Franco Budriesi : seguiamo i punti dell’ODG  
 

1) Regolamentazione Interventi: Prende la parola il Presidente ed illustra ai presenti le 
ragioni per le quali si rende opportuna l’adozione di una regola riguardante gli interventi dei 
singoli consultori durante le riunioni. E’ necessario che tutti i consultori possano intervenire 
senza limitazione alcuna ma in modo ordinato per non limitare il loro diritto di intervento. 
Per cui lo stesso propone che i Consultori che desiderano prendere la parola ne facciano 
esplicita richiesta al Presidente e/o al Segretario. La parola verrà data in base all’ordine di 
presentazione.Messa ai voti la proposta la stessa viene approvata con voto favorevole da 
tutti i presenti e con il solo voto contrario di Ferrari Claudio.  
 

2) Approvazione Verbale del 7 Luglio : La Consulta all’unanimità approva il Verbale. Si 
procederà all’inoltro alla Segreteria del Comune. 
 

3) Nuove segnalazioni 
Alcuni Consultori presentano alcune proposte che nella discussione vengono considerate 
meritevoli di maggior approfondimenti e precisazioni ma soprattutto documentazione 
fotografica. 

 
4) VARIE :  

� Diversi consultori, in relazione alle mancate risposte scritte alle interrogazioni 
presentate all’AC, manifestano il loro disappunto per il ritardo e presentano diverse 
proposte al fine di indurre l’AC ad ottemperare a quanto previsto nell’Art.19 del 
regolamento vigente, essendo già superato il limite dei 60 giorni. Il Presidente 
condivide il malessere e suggerisce di prendere contatto con il Consigliere Delegato 
Bignami per sollecitare le risposte scritte. 

� Il Presidente illustra ai presenti le iniziative che intende mettere in atto con i 
Presidenti delle altre consulte sul tema dell’informazione ai cittadini delle notizie di 
rilevanza generale. 

� Il Presidente comunica inoltre che metterà in atto iniziative per pubblicizzare l’attività 
fino a qui svolta dalla nostra Consulta. 

� Per quanto attiene le segnalazioni presentate nella riunione precedente dal 
consultore Mazzoni, l’assemblea decide di riprenderle in considerazione dopo che 
lo stesso consultore avrà documentato con foto i temi trattati.   

 
Alle ore 22:30 circa il Presidente in accordo con i consultori propone la prossima riunione per il 6 
Ottobre 2015 ore 21 sempre nella stessa sede.  
La riunione è di fatto terminata. 
 
IL PRESIDENTE       IL SEGRETARIO 
 Franco Budriesi       Marco Torrini 


